

# すみれぐみだより

若杉・佐藤

朝晩は寒くなりましたが、日中は半袖で過ごすのにまだちょうど良い毎日です。今年は体調管理が難しいなと感じています。おしゃべりが上手になった子どもたち。お友だち同士、手をつないで歩くこともできるようになりました。周りの風景を見ながらお話ししたり、車が来たらじっと止まって車が通り過ぎるのを見つめたり、地域の方に「こんにちは!」とご挨拶したりして楽しくお散歩しています。

これから少しずつ寒くなっていきますが、衣服をこまめに調節しながら、戸外での活動を多く取り入れて楽しく過ごしていきたいと思っています。



ターバン巻くのが流行中! 友だちと手をつないで歩くと!



もくもくと粘土遊び!



砂まみれになっちゃいます!

## 11月10日(金)は親子遠足♪

場所は「佐野植物公園」です。

みんなと何して遊ぼうかな?

楽しみにしています。

限られた時間ではありますが元気いっぱい

身体を動かしましょう!

晴れますように☀️☀️☀️

# 11月 ちゅうりっぷぐみだより

いつの間にか、季節はすっかり秋模様となりました。子どもたちは気持ちいい秋晴れの下、のびのびと体を動かしたり、友だちと関わりながら遊んだり…。毎日元気に過ごしています。昼夜の気温差が大きい季節でもあるので、健康面には十分に気をつけていきたいと思っています。

- ・朝晩は冷えますが厚着をせず羽織るもので調整してください。
- ・食欲の秋です! たくさん食べて元気に過ごしましょう。
- ・とくながいちかちゃんがお引っ越しのため退園しました。

運動会のご参加ありがとうございました。一緒に楽しく体を動かしたり、ふれあったり…。思い出に残る1日でした。

新しい おともだち

はらだいつくん

# 11月 ももぐみだより

急に朝夕が寒くなり一気に秋の深まりを感じられるようになりました。お気に入りの上着を着て登園するお友達も増えてきました。衣服をこまめに調節しながら、これから一段と寒くなる季節に負けず、元気いっぱいにと外遊びを楽しんでいきたいと思っています。寒暖差から体調を崩しやすい時期なので夜はしっかり休養を取り体調管理に勤めましょう。

## おねがい

- お昼寝時の掛布団を毛布やブランケットなどにかえてください。(冬用の厚手の掛布団はまだ持ってこないようにしてください)
- 通園リュックの中を整理し、子どもたちが自分で荷物の出し入れがしやすいようにしてください。
- 薄着を心掛け、活動しやすい服で登園しましょう(体温の調節が難しいので、ヒートテックインナーはまだ着て来ないようにしましょう)



まるめたり  
ちぎったり  
のぼしたり...  
思い思いにあそんでいます。

澄んだ青い空と  
たくさんの笑顔♡  
最高の思い出ができました! 運動会を盛り上げてくれたパパ、ママ、おじいちゃん、おばあちゃん etc.  
み～んな1等賞!  
ありがとうございます。



## ちゅうりっぷ



焼き芋?  
てんぷら?  
よし!  
おいもご飯に  
してもらおう



おもい!  
おもい!

## すみれ



## いも掘り



## もも

ねえねがおいも  
とってあげたよ!  
ほら、  
おっさいでしょ!



今年のおいもはビックサイズ